

Arletty y Alba en Panamericano de Taekwondo



Awards to relevant taekwondo events in an atypical 2021, marked by initiatives to alleviate the difficult situation created by the COVID-19 pandemic, were presented on Friday at the Cuban Taekwondo Gala.

La Habana, 2 may (RHC).- Los dos cubanos clasificados en el taekwondo para los Juegos Olímpicos de París-2024, Rafael Alba y Arlettys de la Caridad Acosta, compiten este jueves en el Campeonato Panamericano de ese deporte en Río de Janeiro 2024, con categoría G4.

Rafael Alba es doble campeón mundial y medallista de bronce olímpico en Tokio 2020, y Arlettys es doble reina de los juegos centrocaribeños (Barranquilla 2018 y San Salvador 2023) y medallista de bronce en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

Alba y Arlettys ganaron sus boletos olímpicos en fecha reciente en República Dominicana.

El torneo de Río es el segundo de mayor relevancia del año por ser categoría G4 y otorga 40 puntos al ganador para el ranking de la World Taekwondo, informó al diario digital Jit Iván Fernández, presidente de la federación cubana de taekwondo.

«Alba competirá en esta ocasión en más de 87 kg y Acosta en 73 kg», significó el también comisionado nacional, quien fungirá en Río como oficial de eventos de la entidad continental.

Concluido el certamen de Río habrá un open con categoría G1 en la misma ciudad carioca, aunque no está definida la asistencia de los cubanos.

fuelle: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/353680-arletty-y-alba-en-panamericano-de-taekwondo>



Radio Habana Cuba